

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 21 de Septiembre de 2018.

## **La empresa Girder Ingenieros redactará el proyecto de reurbanización del entorno de las villas de Anaka**

[J. O.](#) IRUN. Viernes, 21 septiembre 2018, 00:39 La Junta Local de Gobierno ha adjudicado la redacción del proyecto de reurbanización del entorno de villas de Anaka a la empresa Girder Ingenieros. La actuación se refiere, concretamente, a la zona delimitada por las calles Anaka, Misionero Lekuona, Luis Mari Tolosa y Julián Gayarre.

«Es un entorno claramente emblemático, de baja densidad y con viviendas construidas en los tiempos de la República», señaló el alcalde, José Antonio Santano. La reurbanización de este entorno fue una cuestión que «surgió en una reunión de 'El alcalde en los barrios'. Es un tema que nos ha llevado un tiempo, pero que finalmente conseguimos poner en marcha. Vamos a abordar una reurbanización potente. Creemos que es necesaria una actuación importante e integral en todo ese entorno», explicó Santano.

Esa actuación incluirá tanto «las inversiones en el subsuelo, el saneamiento, aguas pluviales y mejora de las infraestructuras», como «una mejora general del aspecto del entorno», que afectará «a la iluminación, el arbolado, las aceras...». Tras la adjudicación de esta semana, «en pocos meses tendremos un proyecto de obra. Nuestro objetivo es sacarla a concurso a lo largo del año 2019», explicó el alcalde. La redacción del proyecto se ha adjudicado por un importe de 34.182,50 euros y el plazo de ejecución es de cuatro meses.

### **El futuro local para mayores**

Por otra parte, el alcalde adelantó que el inicio de las obras del nuevo local para mayores de Anaka-Puiana «es inminente. Se han firmado los contratos y se está terminando el plan de seguridad e higiene, por lo que en cuestión de días empezarán las obras». El local estará situado en la plaza Embajador Aristegi.